



El Ayuntamiento de Calzada cierra 2024 con beneficio histórico, deuda casi liquidada y más de medio millón de euros disponibles para inversiones

La Cuenta General refleja un superávit patrimonial de más de 870.000 euros, la amortización anticipada de préstamos y la mejora en el pago a proveedores, reduciendo los plazos de 60 a 30 días

Calzada de Calatrava, 10-9-2025.- El Pleno del Ayuntamiento de Calzada de Calatrava ha aprobado la Cuenta General del ejercicio 2024, que confirma una situación económica muy positiva para la localidad. El documento recoge un beneficio histórico de 872.081,47 euros y un remanente de tesorería de 1.389.581,42 euros, de los que más de 550.000 euros quedarán disponibles para nuevas inversiones en 2025.

La liquidación se cerró con un saldo en cuentas de 632.030,87 euros y todas las facturas abonadas. Esta solidez financiera sitúa al Ayuntamiento entre los que mejor cumplen con sus obligaciones, gracias a la reducción del periodo medio de pago a proveedores de 60 a 30 días, lo que garantiza confianza y estabilidad a empresas y autónomos que trabajan con la institución.

Uno de los aspectos más destacados es la reducción de la deuda municipal, tras la devolución íntegra del préstamo con la Diputación Provincial y la amortización anticipada del capital pendiente con Caixabank. A cierre de 2024 solo quedaban 19.736,26 euros pendientes, que se intentarán cancelar en cuanto sea posible.

La alcaldesa, **Gema García Ríos**, ha subrayado que esta buena situación financiera es fruto de una gestión responsable y del gran trabajo realizado por los departamentos de Tesorería, Intervención y Recaudación “cuyo esfuerzo ha sido clave para alcanzar estos resultados tan positivos”. En este sentido, ha señalado que la estabilidad económica permitirá afrontar con garantías la segunda parte del mandato “en la que se desarrollarán proyectos muy importantes para el municipio, entre ellos el de la construcción del nuevo Centro de Día”.

Por su parte, la primera teniente de alcalde y portavoz del equipo de Gobierno, **Ángela Ruiz Espinosa**, ha destacado que la gestión municipal “ha logrado aumentar los ingresos en cerca de un millón de euros respecto a la previsión inicial, gracias a la captación de fondos externos procedentes de Diputación, Junta de Comunidades y Gobierno de España”. Ruiz Espinosa ha remarcado que se seguirá trabajando en este sentido “para seguir aprovechando todas las oportunidades de financiación para mejorar los servicios y la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas”.

La Cuenta General, aprobada previamente en la Comisión de Hacienda el 8 de julio y expuesta públicamente sin que se presentaran reclamaciones, se ratificaba la semana pasada en Pleno para su remisión al Tribunal de Cuentas. Con ello, el Ayuntamiento refuerza su estabilidad financiera y garantiza la capacidad de inversión en infraestructuras y servicios esenciales para la localidad.